

SVB meldet sich mit 4:0-Sieg zurück

Fußball – Nachdem es beim Gegner SV Magstadt vor rund anderthalb Wochen einen Corona-Fall gegeben hatte, musste sich die erste Mannschaft des SV Bondorf in eine 14-tägige Quarantäne begeben (wir berichteten). Nunmehr hat sich das B4-Team der Bondorfer mit einem 4:0-Sieg gestern Abend über den Tabellenelften FV Radnik Sindelfingen zurückgemeldet. „Vor allem in der ersten Halbzeit haben wir auf dem Kunstrasenplatz super kombiniert“, lobte Spielertrainer Gaetano Intemperante, der wegen eines Zehenbruchs von draußen zuschauen musste, seine Mannschaft. Nach 17 Minuten traf Bora Sen zum 1:0, ehe Clemens Schulz auf 2:0 (35.) erhöhte. Intemperante: „Wir hätten zur Pause locker mit 4:0 führen können.“ Aufgrund der fehlenden Spielpraxis in den letzten zwei Wochen ließ Bondorf im zweiten Durchgang allerdings nach, ohne ernsthaft Gefahr zu laufen, den Anschlusstreffer zu kassieren. Zum Spielende gab das Gäuteam aber nochmals Gas, Kapitän Bora Sen erhöhte auf 3:0 in der 89. Minute. Und in der Nachspielzeit nutzte Tristan Zepf ein mangelhaftes Zuspiel in der Radnik-Hintermannschaft und traf per feinem Lupfer zum 4:0-Endstand. -asg-